

Winzerhof Körtgen lud Walporzheimer Karnevalisten zum Sektempfang ein



Nach 2 Jahren Zwangspause durch die Corona-Pandemie und die Flutkatastrophe luden Ute und Christof Körtgen anlässlich des Ahrweiler Winzerfestes am Montag, den 05. September eine Abordnung und die Tollitäten mit Gefolge der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim zu einem Sektempfang um 18 Uhr in ihren Winzerhof in der Oberhutstrasse in Ahrweiler als Dank für die jahrelange gute Zusammenarbeit und als Anerkennung für die geleistete ehrenamtliche Arbeit ein.

Angeführt wurde die Abordnung von Prinzessin Marina I. Boden mit Adjutant Herbert Gerhard und Hofdame Edith Müller-Knieps und Jugendprinz Christian David I. Rösch. Die Eltern des Jugendprinzen und Mitglieder der KG Christine und Thomas Rösch vervollständigten die Abordnung.

Ute und Christoph Körtgen kredenzen ihre Sekt aus eigener Herstellung und reichten dazu ihre leckeren Flammkuchenspezialitäten, sowie weiteres Fingerfood.

Selbstverständlich war auch die Ahrweiler Burgundia Lena Körtgen und Bacchus Bernd Krah, den Winzerhof bei diesem Empfang.

Besonders freuten sich die Walporzheimer Karnevalisten darüber, dass nun Lena Körtgen das Amt der Burgundia innehat. Schließlich ist sie Mitglied der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim und hat jahrelang im Funkencorps der Gesellschaft getanzt.

Prinzessin Marina überreichte ihr ein Geschenk der Walporzheimer Karnevalisten und einen Strauß Blumen und wünscht ihr ein erlebnisreiches Jahr als Burgundia.

Der Winzerhof Körtgen ist einer der Weinlieferanten für die KG „Bunte Kuh“ Walporzheim zum Walporzheimer Weinfest. Immer wieder sind die Kooperationen der Gesellschaft mit Veranstaltungen im Winzerhof anzutreffen.

Nicht zuletzt liegen die Wurzeln Körtgens in Walporzheim, denn dort steht das Elternhaus der Familie Körtgen.

Der Winzerhof bot eine phantastische Kulisse für die geladenen Gäste, die zu diesem Anlass in geselliger Runde zusammenkamen.